
北村塾 塾報「心を育て、知識を磨く」  R２．４ 

現在コロナウイルスによる未曽有の混乱が起きていますが、１日も早い終息を

願うばかりです。北村塾では、中学、高校、大学受験の対策に今年度も全力を挙

げてまいりました。志望校に合格した多くの塾生から「喜びの声」を聞くここができ

ました。一部ここに、ご紹介いたします。 

≪合格おめでとうございます！令和２年受験≫ 

◆国立佐賀大学（農学部・生物資源学科）合格 

英検２級合格                              A さん 

私は高校にあがり、英語・数学が苦手になりました。ですが、北村塾は１対１の

個人指導のため、自分の苦手とするものを重点的に勉強し、理解を深めていくこ

とが出来ました。 

英語は文法、英文要約を重点的に教わりました。英文法や（TOPIC SENTENCE

のとらえ方等）長文読解の指導も成績アップにつながりました。塾に入るまで疎

かにしていた分、大変でしたが、個人指導のため分からなかったら周りを気にせ

ずすぐに質問でき、教わることが出来ました。結果的には、英検２級も合格でき、

受験に生かすことができました。 

数学は自分で解いてきて分からなかったものを質問するという授業スタイルで

した。自分が躓（つまず）いた問題を教わることで、自分がミスをしやすいものが

何なのかが浮き彫りになるため、苦手を潰していきやすかったです。英語、数学

共に自分が理解をするまで根気強く教えてくださり、それが学力につながったの

は確かです。 

センターテスト、２次対策と最後までお世話になりましたが、（２次）前期テスト

では確かに「行けるかも！」と手ごたえを感じました。大学合格に導いてくださり

ありがとうございました。 

 

◆国立宮崎大学（農学部・応用生物学科）合格 

B君 

撲は高校に入ってから特に英語で苦労しました。何が分かっていないかも分

からない程で、自分なりに勉強しても全く成績が伸びませんでした。 

しかし、塾での英文法の系統立てた勉強をして下さり、次第に自分の弱点が

見えてきました。北村塾の良い所は（実際に先生が教える）生授業で分からない

時はその場で質問でき、理解していくことができる点だと思います。分からない所

を確実に教えていただき、その弱点を克服してから次に進むことができました。 

英単語の確認なども自分のペースにあわせて指導して下さって単語力も付き

ました。発音、アクセントの問題でも点数が取れるようになっていきました。長文



読解のテクニック（やり方）等も指導いただき、それを実践することで長文への苦

手意識も無くなり、成績もグンと上げることができました。 

何よりも、個人指導なので時間を無駄にすることなく通学できたことは良かった

と思います。これから、大学受験に挑戦される皆さんも時間を無駄にすることなく

自分の志望校に向けて毎日頑張ってほしいと思います。最後まで、情熱をもって

励ました下さった北村塾の先生には、本当にお世話になりました。 

 

◆大宮高校普通科合格        

英語検定２級合格                             C さん 

私は北村塾に通い始め、成績がどんどん上がりました。少人数に先生方は熱

心に教えて下さいました。特に社会は、点数が伸び悩んでいましたが、「ここの内

容が苦手です」と言えばすぐ「プリントがあるよ！」と、その箇所（弱点）を克服で

きるように対応してくださったように、個々に応じた指導をしていただいたおかげ

だと思います。 

今年の高校入試はコロナウイルスの感染拡大防止のため、学校が休校にな

り、入試直前に学校で勉強ができないという不安の中、北村塾では最後の最後

まで指導してくださいました。だから、入試当日も自信を持って臨めました。 

また、「英検２級」の対策もしていただき、その的確な指導のおかげで合格する

こともできました。（ヤッタ！） 

北村塾との出会いがなければ、今のこの喜びを感じることはできなかったと思

います。本当に有難うございました‼︎ 

 

◆宮崎北高（普通科）合格                         D君 

今回、家庭の事情もあって、名古屋の方から、宮崎北高（普通科）を受験する

ことになりました。 

夏休みは、早めに宮崎に来て、親戚の家に泊めてもらって、北村塾に通いまし

た。一斉授業で５教科を抑えて、個人指導も可能な限り受講し弱点を補強しまし

た。初めは、苦しいだろうなと思いながら通ったのですが、分かりやすい授業で、

先生達も優しく、楽しく通塾でき確実に成績をアップできました。冬休みも早めに

宮崎を訪れ、私立高校受験の時には、約１週間程、名古屋の中学校を休んで、

宮崎に滞在して可能な限り通塾に励み受験に備えました。 

県外受験のために、教科書によっては違うものもありますし、また、入試問題

の傾向の相違等不安はあったのですが、北村塾で細かい受験対策をして下さり、

過去問や予想問題を解くことで、自信をもって、受験に臨むことができました。 

「北村塾で学んでよかった」と感謝しています。有難うございました。 

サァ、今度は君の番だ！ガンバレ受験生！！ 


